

Le Canada **ET** Kosovo

L'APRÈS-GUERRE

Les Forces armées canadiennes figurent au premier plan de l'action militaire de l'OTAN contre la République fédérale de Yougoslavie qui a abouti à l'accord de paix du Kosovo. Maintenant que les hostilités sont terminées, le Canada aide la communauté internationale à relever les défis de l'après-guerre. Les Forces armées canadiennes sont engagées à fond dans la phase de l'après-guerre. Au total, un personnel de 1 300 personnes, dont 150 ingénieurs militaires, est sur place au Kosovo, aidant à mettre en oeuvre le règlement de la paix et à assurer un environnement sûr pour les réfugiés revenant au pays, les civils déplacés et les organismes de secours.



photo : MDN



photo : CANAPRESS